

**RECLAMO DE MÉXICO****Tráfico de armas desde EU desplazó a miles**

La violencia asociada causó que ciudades como Juárez perdieran 11 por ciento de su población, Reynosa, nueve, y Tijuana, seis por ciento. **Pág. 8**

SE VAN 264 MIL PERSONAS

Tráfico de armas provoca que haya más desplazados

MANRIQUE GANDARIA

El Gobierno acusa que hay consecuencias, sobre todo gente abandona su hogar por la violencia de cárteles

de la violencia desde grupos delictivos.

El Gobierno federal argumenta que pese a las rigurosas leyes de control de armamento, entre 2007 y 2019 se cometieron más de 180 mil homicidios con armas de fuego en México.

Esto coloca a nuestro país en el tercer lugar con la mayor cantidad de muertes relacionadas con armas de fuego en el

La violencia asociada con el tráfico de armas desde Estados Unidos ha provocado que 264 mil ciudadanos mexicanos abandonen sus hogares, sobre todo en ciudades fronterizas donde las tasas de homicidios son más altas, según datos incluidos en la demanda que presentó el Gobierno federal contra 11 empresas productoras y distribuidoras de armas.

"Juárez, por ejemplo, perdió alrededor de 11 por ciento de su población, mientras Reynosa perdió nueve por ciento, Tijuana seis por ciento, y Matamoros cuatro por ciento" señala la demanda interpuesta por el gobierno mexicano.

Según datos del Gobierno mexicano, cada aumento de un punto en la tasa de homicidios relacionados con las drogas por cada 100 mil habitantes equivale a que 6.34 mexicanos que huyen de su la localidad donde viven.

La demanda enfatiza que las compañías señaladas no se esfuerzan por detener el flujo ilegal de sus productos a las organizaciones mexicanas del crimen organizado, lo que provocó que entre 2006 y 2010, un estimado de 264 mil personas fueron desplazadas como consecuencia

del mundo. "Los asesinatos son la principal causa de muerte en México entre adolescentes y adultos jóvenes entre 15 y 19 años de edad".

Según la demanda que presentó el gobierno de México contra las ensambladoras de armas en la Unión Americana, los artefactos bélicos son utilizados por cárteles y organizaciones criminales en territorio nacional para cometer delitos y asesinar personas.

"La inmensa mayoría de estas muertes fueron causadas por armas traficadas desde los Estados Unidos, incluidas muchas armas diseñadas, comercializadas, distribuidas y vendidas por los demandados", añade la demanda de México contra las empresas.

11

POR CIENTO de los habitantes de Ciudad Juárez huyeron debido a los conflictos del crimen organizado

180

MIL HOMICIDIOS con armas de fuego se cometieron entre 2007 y 2019 pese a las rigurosas leyes



ÓSCAR GÓMEZ / EL HERALDO DE CHIAPAS



Ataques armados son la principal razón

